



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

Actualización de situación en R.D.Congo – 27FEB.25 - 17:45 H

La situación se mantiene estable en la zona de acción del Batallón "Uruguay IV".

En el día de hoy, 17:45 (hora local de Goma) se arrió el Pabellón Nacional por última vez, en la Base que estaba instalada en la localidad de Rusayo. Se dio por finalizado el repliegue, reintegrándose la totalidad de los efectivos uruguayos a la Base "Siempre Presente".

El Sgto. Adrián Fernández permanece internado en el Hospital Nivel IV en Uganda, su estado de salud es estable, los controles de monitoreo clínico se encuentran en niveles aceptables. Responde a la estimulación del trabajo fisioterapéutico, efectuando movimientos de manos, brazos y cuello. El personal internado en el Hospital Nivel III en Goma evoluciona favorablemente.

El resto de los integrantes del Contingente Nacional se encuentran en buenas condiciones de salud.

Montevideo, 27 de febrero de 2025